



ロータリーは 機会を開く

人 23 名、法人 5 社で合計 130.2 万円、会費からの寄付金を合わせ総額 417.7 万円で、昨年の浦和 RC を抜いて過去 6 年間で地区最高額となりました。来る 1 月の世話クラブ選考で大いに役立ちます。ありがとうございました。
■プログラム委員会 委員長 小林 政良
12 月は疾病予防と治療月間となります。まだまだ続く新型コロナウイルスの影響による日本・世界の状況、対策について、戸田中央総合病院 小児科部長・コロナ担当医の松永 保 医師をお招きして、専門的なお話をさせていただきます。たくさんの会員の皆様のご参加をお待ちしています。



ロータリーは 機会を開く

### お誕生祝 12 月

- 小沢 孝(17 日)
- 結城 剛(17 日)
- 山本 教雄(21 日)
- 星野 良江(27 日)
- 大千里 佳子(28 日)
- 佐藤 直樹(30 日)

各会員



### ロータリーの友 解説



横田 慶介 雑誌・会報委員
入会して約 2 年となりましたが、ロータリーの友を全てしっかり読んだのは初めてです。この場では見て頂かなくても中身がわかるように、ご説明したいと思います。
横組の P.3 には、クナーク RI 会長から、コロナ禍でのロータリーの活躍・工夫について紹介されています。P.12～、ロータリーメンバー数の推移があり、1996 年から 2020 年までの 24 年で、13 万→8.5 万と約 1/3 に減少しています。新規加入で増える一方で、既存の方が負担感などで退会していかれる現象が続いています。各ロータリーにて様々な工夫がなされていますが、各幹事などの方の負担感なども退会の一つの理由となっています。その負担感緩和のためには、サポートできる人がサポートする事が大切かと思えます。

縦組みで一つ、P.4～、アレルギー要因となる物質について紹介されており、香料、農薬などの人体に与える影響について、まとまったいい情報となっています。是非ご一読ください。

以上、今月のロータリーの友の紹介とさせていただきます。

### 交換留学生帰国報告

小沢 孝 2019-2020 年度 青少年奉仕委員会委員長より、青少年交換留学生 ソフィア・ドネイさんと小船菜子さんのご紹介がありました。



ロータリーは 機会を開く

交換留学生 ソフィア・ドネイさんからの手紙を、昨年度カウンセラー 永井 博 会員が代読しました。



ロータリーは 機会を開く

2020年10月19日

大宮西ロータリークラブのみなさんへ...

お久しぶりでせうお元氣ですか？

ミーティングはもう始まりましたね！大宮西ロータリーの facebook ページを見ました。うれしいです。

私は、アルバイトを頑張っています。コロナウイルスが終つたら、すぐに日本に行きたいのですが、そのために借金も貯めていますが、費用が大きいので来年の夏に行きたいと思っています。もう一度お会いして、スピーチをやりたいのですが、その時はよろしくおねがいします。

学校は9月から再開しました。勉強を頑張っています。高校2年生になりました。日本語も勉強しますが、もう少し忘れた(T\_T)

本気で、みんなに感謝しています。日本にいる時は本当に、マカド、すごく楽しかったです。たくさんのお話を聞きたいです。横浜と京都に行ったり、お土産を見たり、楽しかったです。ソフィアさん、(お土産)をたくさん買ってきてくれたので、ホテルのスタッフにもお礼をしています。ありがとうございます。サッカーゲームも見たり、(お土産)もたくさん買ったり、カラオケに行ったり、茶室を見たり、など。

ロータリーも、10月の留学でも、日本人も本当は仲の良い友達で遊べたと思います。

全ては、大宮西ロータリーのみなさんのおかげです。みんなはしてやがってくださると思います。

おかげで、みんな、本当にありがとうございました。

おに会いに行きたい、お土産を買ってあげたいです。

元気です！

ソフィア・ドネイ

お土産を買ってあげたいです、お土産を買ってあげたいです。

### 帰国報告



青少年交換派遣学生 小船 菜子さん

2019-2020 年度 アメリカ・ウィスコンシン州に派遣

州都であるマディソンとその隣町のみドルトンに住んでいました。

#### 初日からトラブル

シカゴからマディソンに行くまでの飛行機が遅延を繰り返して、最終的にはその日のうちに飛ばずキャンセルとなりました。結局空港に一泊し翌朝 6 時ごろの飛行機に乗りました。その間に多くの現地の方やホストクラブのカウンセラーさんに助けていただきました。

#### 3つのファミリーにお世話になりました

皆さんが優しく、家族の一員として受け入れてくださり、本当に過ごしやすい毎日でした。

#### 第一ファミリーには初日から 11 月未まで

マディソンのダウンタウンへ連れて行ってくださいました。高層ビルはなく、高くても三階建てで、道が広いので、すごく開放感のあるきれいな街です。「バックキー」はアナグマがモチーフの、ウィスコンシン大学の主にアメフトチームのマスコットキャラクター、市内でとても人気です。

このファミリーは湖の近くに別荘を持っていて、三か月間で 2 回ほど遊びに行きました。カヤックで湖を一周したり、バーベキューをしたりととても充実した時間で